

10 años de Enlace La Capital

A mediados del año 2007 la entonces Subsecretaría de Comunicación y Relaciones Públicas de la Universidad Nacional de Mar del Plata propuso a la Dirección del Diario La Capital la posibilidad de que esta casa de estudios pudiera tener el dicho medio un espacio fijo y permanente por el cual la UNMDP reflejara sus actividades y se relacionara aún más con la ciudadanía tanto de Mar del Plata como de la región.

La gestión para este propósito, que inmediatamente llevo a buen puerto, fue iniciada por el entonces Rector de la UNMDP Arq. Daniel Medina con el Director del Multimedia La Capital Don Florencio Audrey Iglesias.

Es así que desde hace 10 años, todas las semanas, la Universidad Nacional de Mar del Plata, cuenta además de la información que el diario publica con regularidad, con “Enlace La Capital” una página exclusiva compuesta generalmente de una agenda que incluye cursos, charlas, seminarios, actividades artísticas; y uno o dos artículos elaborados por miembros de esta comunidad que reflejan el quehacer de nuestra Universidad. Esta publicación sólo se interrumpe durante el receso invernal y los meses de enero y febrero.

Desde hace 10 años infinidad de artículos periodísticos de interés para toda la comunidad son redactados semana a semana por docentes, investigadores, miembros de las diferentes gestiones tanto del Rectorado como desde las diferentes facultades.

Esta iniciativa comunicacional depende de la ahora Secretaría de Comunicación y Relaciones Públicas a través de su Departamento de Prensa y está inserta en la Red Enlace Universitario que durante estos 10 años no dejó de crecer y diversificarse. En aquella época y tomando al Diccionario de la Real Academia Española definimos como a esta Red como “Una confluencia de caminos hacia un mismo punto”

A través de este Enlace la Universidad Nacional de Mar del Plata, establece otro nexo de comunicación entre los miembros de la comunidad educativa y sobre todo, se crea un puente con el resto de la comunidad local y regional.

Además la UNMDP como institución pública, tiene la obligación de informar a la comunidad sobre las actividades que realiza. Este es un derecho de los ciudadanos y un compromiso indeclinable de cualquier organización.

En estos 10 años de trabajo conjunto nuestro agradecimiento a la totalidad de los miembros de la comunidad de la Universidad Nacional de Mar del Plata, sin cuya colaboración esta empresa no hubiera sido posible. Por supuesto también a todo el Diario y dentro de él a la Periodista Albertina Marquesteau, encargada de la sección educación y con quien trabajamos en forma conjunta semana tras semana. Vaya también nuestro recuerdo y homenaje a Daniel Della Torre que en remplazo de Albertina se embarcaba con nosotros en esta aventura.